



B.I.R.D

6 Pièces

2500 m²

Réf. 7247V

2 275 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine sécurisé et gardé de standing, à proximité du Golf de Beauvallon, des plages et de Port-Grimaud, nous vous proposons en exclusivité cette villa néoprovençale en excellent état. Edifiée sur un beau terrain plat, vous profiterez d'une belle vue dégagée et d'un joli aperçu mer. Elle offre de plain pied un vaste séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée et une chambre en suite. A l'étage, vous trouverez 3 autres chambres en suite. Double garage et une piscine chauffée.

In a secured and guarded domain of standing, near the Golf of Beauvallon, the beaches and Port-Grimaud, we propose you in exclusivity this neo-Provençal villa in excellent condition. Built on a beautiful flat plot of land, you will enjoy a beautiful view and a nice sea view. It offers on the ground floor a large living room with fireplace, a dining room, an equipped kitchen and a bedroom en suite. Upstairs, you will find 3 other bedrooms en suite. Double garage and a heated swimming pool.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

